

## Un bilan globalement positif sur la saison estivale 2015

Les gérants des hôtels et des campings du Loiret jugent leur activité majoritairement en progression.

Les réservations de gîtes ruraux et meublés ont été moins importantes qu'en 2015, mais néanmoins satisfaisantes dans la mesure où 2014 avait été une année exceptionnelle.

La fréquentation des Offices de Tourisme dans le département est en retrait par rapport à 2014.

Les sites et monuments du Loiret ont globalement connu une bonne saison estivale 2015 : Les châteaux ont reçu davantage de visiteurs pendant cette période. C'est également le cas pour les parcs et jardins qui ont bénéficié d'un temps estival propice aux activités en extérieur. Enfin, la situation diffère selon les musées avec une fréquentation satisfaisante pour les sites orléanais et plus mitigée pour les autres.

Le parcours de la Loire à Vélo dans le Loiret a connu une nouvelle hausse de fréquentation durant l'été 2015. Les compteurs de Mareau-aux-Prés et de Briare placés sur le trajet de la Loire à Vélo ont enregistré une progression du nombre de cyclistes de 9% sur juillet et août par rapport à 2014. Encore une fois, la météo clémente y a participé.

### **NOTE DE TENDANCE 2015**

Enquête menée par mail auprès d'un panel représentatif de 300 professionnels du tourisme du département

Fréquentation de la saison estivale			
	<i>En hausse</i>	<i>Stable</i>	<i>En baisse</i>
	<b>42%</b>	<b>29%</b>	<b>29%</b>

Globalement, plus de 7 professionnels sur 10 jugent leur activité stable ou en progression. Ils sont même 42% à penser que la fréquentation de la saison estivale 2015 est meilleure que la précédente.